

澤井市長の活動アルバム（9月分）

「松原市・イオンタウン株式会社・株式会社ダイエー包括連携協定締結式」 (9月28日)



イオンタウン株式会社及び株式会社ダイエーと地域のより一層の活性化、市民サービスの向上、SDGsに関する課題解決を図ることを目的に、3者で包括連携協定を締結しました。市政情報及び観光情報の発信、地産地消と市製品の販売拡大、地域への参画・市民協働の推進、高齢者・障がい者の支援をはじめとする11分野での連携を進めていきます。

「医療法人徳洲会 介護老人保健施設松原徳洲苑 竣工式」 (9月24日)



医療法人徳洲会 介護老人保健施設松原徳洲苑 竣工式の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。長きにわたり周辺地域の医療拠点として、大きな重責を担われていることに改めて感謝いたします。今後も地域に根差した施設として、本市の推進する安心・安全なまちづくりにご協力をお願いいたします。

「全国交通安全運動 交通安全市民大会」 (9月23日)



全国交通安全運動 交通安全市民大会を開催しました。本市、松原警察署、各種関係団体、そして地域の皆さんとの協働による継続した交通ルール・マナーの啓発活動により、交通事故を一件でも減らしていきたいと考えています。今後も安心・安全なまちづくりへのご支援・ご協力をお願いいたします。

「秋の全国交通安全運動駅前キャンペーン」 (9月21日)



秋の全国交通安全運動駅前キャンペーンが実施されるにあたり、河内松原駅周辺において啓発活動を行いました。このキャンペーンを機に市民の皆さんには交通安全に対する意識を高めていただき、交通事故のない安全なまちづくりに一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

「松原市消防団より第 67 回大阪府消防操法訓練大会優勝のご報告」 (9 月 20 日)



9 月 3 日に開催された、第 67 回大阪府消防操法訓練大会「ポンプ車操法の部」に本市消防団が南河内地区代表として出場し、優勝したことを報告に来てくれました。この栄冠を手にするため約 5 カ月間、一丸となり練習に励まれたそうです。本当におめでとうございます！これからの皆さんの活躍を期待しています。

「令和 5 年度松原市子どもスポーツ中央大会ソフトボール競技」 (9 月 17 日)



令和 5 年度松原市子どもスポーツ中央大会ソフトボール競技を開催しました。子ども達がスポーツを通じて交流し、絆を深め、健全な心身を育むことは、とても意義深いことだと思います。また、子ども会育成連絡協議会の皆さんには、日頃より子どもの健全育成にご協力いただきありがとうございます。今後も本市のまちづくりへのご支援とご協力をお願いいたします。

「セブンパーク天美支配人 秋本氏との対談」 (9月15日)



セブンパーク天美支配人の秋本和宏氏と対談を行いました。地域交流の拠点となる館づくりが生み出す新たな街づくりのかたちについてお話しし、とても有意義な時間となりました。セブンパーク天美の更なる賑わいを期待しています。

「イオンタウン松原内覧会」 (9月15日)



イオンタウン松原の内覧会に参加しました。オープンまであと少し、市民の皆さんもとても楽しみにしていることと思います。イオンタウン松原が市内外から多くの来訪者を呼び込み、この松原の地に賑わいと元気をもたらしてくれることを期待しています。

「第 28 回オープントーナメントグランドチャンピオン決定戦 全日本少年少女
空手道選手権大会・結果報告」 (9月8日)



第 28 回オープントーナメントグランドチャンピオン決定戦 全日本少年少女空手道選手権大会に出場された恵我小学校 4 年生の田頭魁斗さんが大会出場の結果報告に来てくれました。結果は見事優勝され、初めて全国大会で優勝できたのでとても嬉しいと笑顔で話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「MIZUNO BASEBALL DREAM CUP Jr. Tournament 2023・結果報告」 (9月7日)



MIZUNO BASEBALL DREAM CUP Jr. Tournament 2023 に出場された松原小学校 6 年生の阿部斗海さん、日高恭佑さんが大会出場の結果報告に来てくれました。結果は見事ブロック優勝され、チーム一丸でプレーでき良い経験になったと笑顔で話してくれました。次の大会が 12 月に控えているとのことで、頑張ってきてくださいとお伝えしました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「令和5年第3回定例記者会見」 (9月7日)



令和5年第3回定例記者会見を開催しました。「EXPO 酒場松原店」の開催や第14回まつばらマルシェについてのほかにも、新たなスケボー大会の開催についてや松原市青少年海外交流事業など、実施する事業についての説明や私の意見を述べさせていただきました。

「第18回全日本ハイシニアソフトボール大会・出場決定報告」 (9月7日)



第18回全日本ハイシニアソフトボール大会に出場される井上弘さんが大会出場決定の報告に来てくれました。井上さんは大阪府予選で準優勝され全国大会への出場を掴みました。今までの練習の成果を出し切り、全力でプレーしてきてくださいとお伝えしました。また結果報告を楽しみにしています。

「令和5年度全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技大会 令和5年度全日本高等学校ソフトテニス選手権大会・結果報告」（9月6日）



令和5年度全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技大会 令和5年度全日本高等学校ソフトテニス選手権大会に出場された大塚高等学校3年生の本田昂暉さんが大会出場の結果報告に来てくれました。思うような結果は残せなかったようですが、全力を出し切ることができた、大学では結果を残せるように頑張りたいと話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「第11回ヤングリーグジュニア選手権大会アルインコカップ争奪・出場決定報告」（9月5日）



第11回ヤングリーグジュニア選手権大会アルインコカップ争奪に出場される松原第六中学校2年生の寺坂航汰さんが大会出場決定の報告に来てくれました。地区大会で見事優勝され代表の座に輝きました。今までの練習の成果を出し切り、全力でプレーしてきてくださいとお伝えしました。また結果報告を楽しみにしています。

「第 67 回大阪府消防操法訓練大会」 (9 月 3 日)



第 67 回大阪府消防操法訓練大会が開催され、本市の消防団がポンプ車操法の部に南河内地区代表として出場するという事で、激励してまいりました。結果は見事優勝に輝かれました。これまでの努力が実を結び優勝されたこと大変嬉しく思います。これからの皆さんの活躍を期待しています。

「まつばら防災フェスタ」 (9 月 2 日)



セブンパーク天美で家族連れや子どもたちを対象とした体験型の防災イベント「まつばら防災フェスタ」が開催されました。40m 級はしご車の搭乗体験や特殊車両の展示などの催しのほか、地域の防災に取り組む企業や団体のブース出展がありました。このようなイベントを通して、皆さんの防災意識の向上に繋がればと思います。

「『イオンふるさとの森づくり』植樹祭」 (9月2日)



「イオンふるさとの森づくり」植樹祭の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。30年以上続く歴史ある植樹祭が、本市で行われたことを光栄に思います。本日植樹された木々が、地域との共生の橋渡しのシンボルとして根ざしていき、この地が市民の皆さんの交流の場となることを期待しています。